



NOTE AUX REDACTIONS

Déplacement d'Anne Hidalgo à Nouakchott pour la deuxième « Rencontre des autorités locales du Sahel »

Mercredi 29 janvier – vendredi 31 janvier 2025

Dans le cadre de la deuxième « Rencontre des autorités locales du Sahel », coorganisée par l'Association internationale des Maires Francophones et la Région de Nouakchott, Anne Hidalgo, Maire de Paris et présidente de l'Association Internationale des Maires Francophone (AIMF) se rendra en Mauritanie. L'occasion pour la Maire de réaffirmer la volonté de l'AIMF de maintenir le dialogue dans des contextes géopolitiques difficiles. Ce déplacement permettra également à la Maire de Paris d'échanger avec la Présidente de la Région de Nouakchott sur la coopération décentralisée en cours dans le domaine de la sécurité alimentaire.

Issues de la mobilisation qui avait été initiée en marge de l'Assemblée Générale de l'AIMF de Cotonou en octobre 2023, les « Rencontres des autorités locales du Sahel » réunissent les autorités locales de la région et leurs partenaires (bailleurs de fonds, organisations régionales, agences techniques). L'objectif de ce forum est d'encourager le financement de projets de développement, en particulier tournés vers l'accès aux services essentiels, pour les collectivités locales du Sahel et des pays frontaliers impactés par le contexte sécuritaire. Lors de cette édition 2025, l'AIMF lancera son nouvel appel à projet en faveur des collectivités locales et des associations de pouvoirs locaux de la sous-région.

Anne Hidalgo devrait s'entretenir avec le Président de la République de Mauritanie, Mohamed Ould El-Ghazaouani.

Ce déplacement sera également l'occasion pour la Maire de Paris de mettre en lumière, aux côtés de Fatimetou Abdel Malick, Présidente de la Région de Nouakchott, le Pacte d'amitié et de coopération qui lie Paris et Nouakchott depuis 2022, et de faire le point sur le principal projet de coopération qui porte sur les enjeux liés à la sécurité alimentaire.

Anne Hidalgo, visitera le site de PK 17, exemple d'aménagement d'un site d'agriculture urbaine, qui a inspiré le projet de coopération sur lequel la Ville de Paris travaille avec la Région Nouakchott. Elle visitera également un projet dédié à l'autonomisation des femmes vulnérables en leur offrant des opportunités économiques et sociales.

Temps forts du déplacement :

Mercredi 29 janvier :

Entretien avec Alexandre Garcia, Ambassadeur de France en Mauritanie ;

Dîner avec les autorités locales du Sahel et de la région participant au Forum.

Jeudi 30 janvier :

Ouverture solennelle du Forum des collectivités du Sahel, intervention d'Anne Hidalgo, Présidente de l'AIMF ;

Rencontre avec les Maires du Sahel ;

Entretien bilatéral avec Abderrahmane Al-Assfour, Secrétaire général de l'Organisation des villes arabes ;

Présentation et échanges autour du Pacte d'Amitié entre Nouakchott et Paris, suivi d'un point presse ;

Audience avec Mohamed Ould Ghazouani, Président de la République de Mauritanie.

Vendredi 31 janvier :

Visite du site PK 17, exemple d'aménagement d'un site d'agriculture urbaine ;

Visite du projet "Femmes en Action" dédié à l'autonomisation des femmes vulnérables ;

Déjeuner avec élues locales, des cheffes d'entreprises de Mauritanie et des Maires de communes membres de l'AIMF présentes à Nouakchott ;

Rencontre avec la communauté française de Mauritanie.

Contact presse : Service de presse – 01 42 76 49 61 – presse@paris.fr